

## Pengamanan Nataru di Pos PAM Deles Sukolilo Terus Diperketat

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 28, 2024 - 11:38



Surabaya – Menghadapi momentum libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024-2025, pengamanan di Pos Pengamanan (PAM) Deles, Jl. Arif Rahman Hakim, Kelurahan Klampis Ngasem, Kecamatan Sukolilo, terus diperketat. Anggota Koramil 0831/04 Sukolilo bersama Tiga Pilar Kecamatan Sukolilo bersinergi untuk memastikan situasi tetap kondusif. Malam 27 Desember 2024.

Pos PAM Nataru Deles menjadi salah satu titik strategis dalam pengamanan,

mengingat lokasinya yang berdekatan dengan pusat keramaian. Kegiatan pengamanan dilakukan secara terpadu oleh TNI, Polri, dan aparat pemerintah setempat guna memberikan rasa aman bagi masyarakat.

Danramil 0831/04 Sukolilo Mayor Iman Yulianto menyampaikan bahwa pihaknya bekerja sama dengan jajaran Polsek Sukolilo dan aparatur kecamatan untuk menjaga stabilitas keamanan selama periode liburan. "Kami mengintensifkan patroli dan pengawasan di kawasan ini. Pengamanan dilakukan untuk memastikan masyarakat dapat menjalani aktivitas liburan dengan nyaman," ungkapnya.

Selain penjagaan fisik, petugas juga mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan, khususnya terkait keamanan barang pribadi dan potensi tindak kriminal. "Kami mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada petugas di Pos PAM," tambahnya

Hingga saat ini, situasi di sekitar Pos PAM Deles terpantau aman dan terkendali. Para petugas terus siaga selama 24 jam untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan, termasuk peningkatan volume kendaraan di kawasan tersebut.

Pengamanan di Pos PAM Deles tidak hanya berfokus pada keamanan tetapi juga ketertiban lalu lintas di area sekitar. Dengan peningkatan volume kendaraan selama liburan, petugas memastikan arus lalu lintas tetap lancar dan teratur.

Kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari operasi pengamanan Nataru yang digelar secara serentak di seluruh wilayah Surabaya. Sinergi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah menjadi kunci utama dalam menciptakan suasana liburan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.